



PÈRE

DÉCONFINÉ

UN NOUVEAU MÉTIER



ENSEMBLE IMAGINONS DE NOUVELLES FAÇONS D'ÊTRE PÈRE

Le confinement a été un révélateur pour tous les pères, ils ont du :

- trouver leur place dans l'espace familial,
- poser en co-responsabilité le cadre-éducatif,
- être attentif aux émotions de tous, y compris les siennes (colères...),
- s'ouvrir aux valeurs de bienveillance, fragilité, disponibilité...

Comment font-ils ? Venez-en parler avec d'autres !

L'école des parents et des éducateurs de Côte-d'Or propose un groupe de parole le mardi 02 février à 18 heures, sur inscription.

**RENSEIGNEMENTS
& CONTACT**

EPE 21 CHEZ MAISON-PHARE EXTENSION 1 ALLÉE DU ROUSSILLON
21000 DIJON 03.80.43.63.96 · EPE21@WANADO.FR